



Copa aniversario de la PDI

El Ejército se impuso en campeonato de básquetbol

En el marco de las diversas actividades desarrolladas durante junio por el aniversario de la Policía de Investigaciones de Chile, la PDI en Magallanes junto a la Corporación de Apoyo a la Familia Policial (Corafam) organizaron un campeonato de básquetbol interinstitucional, en donde participaron equipos del Ejército, la Armada, la Fuerza Aérea, Carabineros, PDI y Gendarmería.

Durante cuatro días,

exponentes de las diferentes instituciones en la región participaron de esta iniciativa, que tuvo por objetivo fomentar el deporte y la camaradería entre los representantes de las diferentes ramas.

Durante el pasado fin de semana se llevó a cabo la final, quedándose con el triunfo el equipo del Ejército sobre la Fuerza Aérea (58-52). En tanto, la Armada obtuvo el tercer tras ganarle 42-35 al equipo de la PDI.

